

Olympische Sommerspiele, London, 25. Juli 2012 – 12. August 2012

Centa Hollweck und Mario Bernhardt mit Freundin in London

(fa) Es gab keine gemeinsame Absprache und damit auch keinen gemeinsamen Flug in die Olympiastadt London.

Entgegen allen Befürchtungen, Heathrow sei total überlastet, alle Flüge verspätet, also ein reines Chaos schon bei der Anreise, bot sich ein ganz anderes Bild.

Punktlandung, flotte Passkontrolle, schneller Geldumtausch und der Koffer auch schon da. Davon berichteten sowohl das „Vorauskommando“ Centa Hollweck als auch Mario Bernhardt. Größter Anziehungspunkt war natürlich der Olympiapark mit dem Olympia-Stadium.



Centa Hollweck



Mit einer Freundin auf dem Gelände der Olympischen Sommerspiele in London



United Kingdom gegen Brasilien



Fankreuzer geht über seine Eindrücke beim Handballmatch



Abel Kirui ist ein 25-jähriger Kenianer und sein Landsmann Abel Kirui (hier im Bild)



Abel Kirui ist ein 25-jähriger Kenianer und sein Landsmann Abel Kirui (hier im Bild) sportliche Alltag